



桜山中学校ボランティア部

昭和区内で活躍中♪

桜山中学校のボランティア部をご存知でしょうか？ 現在、地域に密着した活発な活動を展開しています。中学生パワー全開です！

■5/30 AJU 自立の家わだちまつり ～運営ボランティア～

毎年恒例のAJU 自立の家のイベントに運営ボランティアとして参加。ドリンクコーナーの担当をしました。

たくさんのボランティアの中で最年少のメンバーたち。若いパワーでイベントを盛り上げました。

AJU 自立の家の皆さんはじめ、御器所学区の皆さんにも喜んでいただけましたようです。若いパワーによってみんなが元気になります♪

暑い中、ありがとうございました！



■6/30 南山の郷 ～アトラクション披露～

施設でのアトラクション披露に初挑戦！合唱、マジックなど・・・工夫を凝らしてメニューを検討。部活動の限られた時間を使って練習を重ねてきました。

当日は、施設内のホールで50人の利用者さんを前に練習の成果を発揮。童謡「海」「七夕」の合唱では、感動のあまり涙を流されていた利用者さんもいました。職員の方々もその光景を見て驚かれたそうです。

施設にとってボランティアさんは外部からの風。これからも心温まる交流ができるといいですね。

■7/18 昭和区デイサービスセンター ～アトラクション披露～

社会福祉協議会のデイサービスセンターにて、教頭先生と11人の桜山中学校の生徒達がアトラクションを披露しました！利用者さんとお話をして場を和ませながら準備を進め・・・いざ本番へ！

ショウタイムの幕開けと共に、三年生、二年生の順にリコーダーの見事な音色を響きわたらせました。続いて教頭先生によるリコーダーソロ！巧みな指さばきで魅せた後は、はらはらドキドキのけん玉披露！利用者さんの「あせらんでいいぞー！」という声援を受けながらけん玉は宙を舞い、玉はけん先へと吸い寄せられるように戻っていきました。次にキーボードの演奏！二人それぞれの心地よい調にうっとりしながら聞き入りました。

小気味よいジョークを交えた教頭先生の司会が笑いを生み出しながら、演目は進み、マジックショーの時間！七色に変化する布やロープを使ったマジックが生徒達から繰り出され、歓声が沸きあがりました。利用者の皆さんは魔法にかかったように次から次へ現れるマジシャンたちを見つめていました。



そして教頭先生がキーボードを弾き、生徒と利用者さんで大合唱！利用者さんにも楽器演奏を手伝ってもらい、最後の演目へ・・・

スピーカーから炭坑節の陽気なメロディが流れ、中学生たちが一列に並び、利用者さんと一緒に笑顔で元気な音頭を踊り始めました。22人の利用者さんと中学生の心がひとつになった瞬間でした。

恥ずかしながらも懸命にボランティアに励む姿が印象的でした。利用者さんは大喜びで、すべての演目が終わった時には、デイサービスセンター中に喝采に包まれました。

今後にもこのように地域の人たちが世代を越えて繋がっていくといいですね♪